LOKALES PORZ

LOKALES ZUM WOCHENSTART

23. April 2011 Woche 16

am Montag

... denn wir sind Porz

EIL • ELSDORF • ENSEN • FINKENBERG • GREMBERGHOVEN • GRENGEL • LANGEL • LIBUR LIND • PORZ-MITTE • URBACH • WAHN • WAHNHEIDE • WESTHOVEN • ZÜNDORF





Tel.: 02203 81089 www.heyermann.com



Tel.: 02203 186 99 59 www.tischlerei-schumacher.com

Ihre Umbauarbeiten machen uns Spaß!



51143 Köln (Porz) • Bergerstr. 22 • Tel.: 02203 / 55555 www.sanitherm.de • ausstellung@sanitherm.de



Tel.: 02203 81789 www.flieseneich.de



Tel.: 02203 81891 www.elektro-biergans.com



Mit der "Gypsy Life" von den Weltmeeren zum Zündorfer Yachthafen

Die Weltenbummler Siilvia und Harald Paul gingen an der Groov vor Anker

(pa) "Gypsy Life" haben die aus dem bayerischen Pürgen stammenden Siilvia und Harald Paul ihr Schiff genannt. Frei übersetzt heißt das etwa "Zigeunerleben" und meint damit ein Leben in und mit der Natur und in Freiheit. Ihr Schiff ging im Zündorfer Yachthafen für einige Stunden vor Anker als Zwischenstation zwischen der niederländischen Werft in Drachten und dem Heimathafen in Saal an der Donau. Auf der Werft haben die Eigner ihr Schiff nach ihren langen Törns auf den Weltmeeren durchchecken lassen und auf den neuesten technischen Stand bringen lassen. Das war offensichtlich auch dringend nötig. Die 12 Meter lange und 4 Meter breite Yacht mit einem Tiefgang von 1,80 Meter und seine zweiköpfige Besatzung waren schließlich den teilweise extremen Widrigkeiten der Natur ausgesetzt. Die beiden Weltenbummler betrachten ihr Schiff als ihre ständige Heimat. Zwar besitzen sie in Bayern eine kleine Wohnung, die aber nur sporadisch genutzt wird. Ansonsten ist

man auf den Wasserwegen vornehmlich auf den nördlichen Breitengraden unterwegs. So waren die Pauls von Schottland über die Inseln Orkney, Shetland, Faröer und Island nach Ost Grönland unterwegs. Die Umfahrung des berüchtigten Kap Farewell (Süd Grönland) mit der Weiterfahrt entlang der grönländischen Westküste war wohl die schwierigste Etappe.

Von dort aus wurde Baffin Island (Kanada) angesteuert. Die Ostküste Kanadas war für die nächsten eineinhalb Jahre das Erkundungsgebiet für das Expeditionsschiff "Gypsy Life" und seine Mannschaft. Zwei Überwinterungen in dieser grandiosen Landschaft verlebten die Eheleute In nahezu unberührter Natur in Nachbarschaft mit Wolf, Bär und Karibu. Dort lernten sie auch die in diesem Gebiet lebenden Indianerstämme (Cree, Kashechewan, Inuit, Innu, Micmac, Metis, Miawpukek) kennen.

Die beiden Weltenbummler erkunden bei ihren abenteuerlich anmutenden Fahrten die Natur und wei-



Der Arbeitsplatz von Kapitän Harald Paul auf der Gypsy Life Bild: Paffrath

sen in ihren Publikationen kritisch auf den Umgang der Menschen mit Mutter Erde hin. Ihre Fahrten betrachten sie nicht nur aus purer Reise-Leidenschaft. Harald Paul: "Auf unseren Expeditionen und Entdeckertouren beobachten wir die Natur sehr intensiv und stehen mit den Ergebnissen manchmal im Widerspruch zu den Forschungsergebnissen der Wissenschaftler". Die gelernte Hauswirtschaftlerin Siiliva und der ehemalige Landwirt Harald leben bis auf wenige Auszeiten auf ihrer "Gypsy Life" und finanzieren ihren Lebensunterhalt und die Unterhaltungskosten für ihr Schiff über Sponsoring von befreundeten Fachunternehmen, Vorträge, Verkauf von DVD's ihrer Reisen und dem Buch "Nordwärts-Mit dem Motorboot nach Spitzbergen". Weitere Informationen im Web unter www.haraldpaul.com.

RV Diamant Lind wählt neuen Vorstand

(pa) Eine harmonische Jahreshauptversammlung erlebten die Mitglieder des RV Diamant Lind. Im Geschäfts- und Sportbericht wurde mit Stolz auf das bisher sportlich erfolgreichste Jahr in der Vereinsgeschichte verwiesen. Die Kassenführung war vorbildlich, was die Kassenprüfer in ihrem Bericht hervorhoben. Turnusmäßig fanden in diesem Jahr Neuwahlen des Vorstandes statt. Da der Kassierer Karl Heinz Dekker sowie die Sportwartin Ursula Decker und der Sportgerätewart Oliver Decker aus gesundheitlichen bzw. persönlichen Gründen nicht mehr zur Verfügung standen, musste der Vorstand neu besetzt werden. Es wurde wie folgt gewählt: 1. Vorsitzender: Horst Gottschalk; Geschäftsführer und stellvertretender Vorsitzender: Josef Glahn; Kassierer: Sylvia Limbach; stellvertretender Kassierer: Sabine Weber; Schriftführer und Pressewart: Gabriele Linden; Sportwart: Jenny Wolf; stellvertretender Sportwart: Andreas Link; Sportgerätewart: Theo Wolf. Der Vorsitzende Horst Gottschalk bedankte sich bei den Eheleuten Ursula und Karl-Heinz Decker für 12-jährige hervorragende Vorstandsarbeit.

Bürgervereinigung Ensen-Westhoven besucht Deutz AG

(pa) Die Bürgervereinigung Ensen-Westhoven besucht die Deutz AG Motorenfertigung und das Motorenmuseum am Dienstag, 3. Mai 2011. Treffpunkt ist um 14 Uhr an der Pförtnerloge in der Ottostr. 1, Porz-Gremberghoven. Teilnahme für Mitglieder kostenlos, Nichtmitglieder 3 Euro. Eine Anmeldung ist erforderlich bei Renate Liebram, Telefon 02203-64722.



Tel.: 02208 - 49 50